



PFERDEZUCHTVERBAND

Rheinland-Pfalz-Saar e.V.

Protokoll

**zur Abteilungsversammlung Warmblut
im Pferdezuchtverband Rheinland-Pfalz-Saar e.V.
am Freitag den 10.02.2023**

1) Eröffnung und Begrüßung

Andreas Mayer eröffnet die Versammlung und begrüßt alle Anwesenden.

2) Zuchtbericht

Der Zuchtbericht wird durch die Zuchtleiterin Gita Zühlsdorf vorgestellt. Die darin aufgeführten Zahlen werden im Laufe dieses Jahres auf der Homepage veröffentlicht.

Frau Schwegmann berichtet über die erfolgreichen Pferde des Zuchtgebiets.

3) Veranstaltungen 2023

Frau Schwegmann trägt die Termine vor. Diese sind auf der Homepage des PRPS zu finden und werden auch im Pferdesportjournal veröffentlicht. Da es Verschiebungen geben kann, werden diese ständig aktualisiert.

Gerhard Brengel bemängelt, dass keine Zuchtstutenprüfung in Zweibrücken geplant ist. Der PRPS soll sich diesbezüglich Gedanken machen. Fest steht, dass eine Kooperation mit den Trakehnern angestrebt wird. Diese werden ihre SLP im August 2023 in Neuwied durchführen, bei der der Verband Mitveranstalter ist.

Heribert Weinz beanstandet, dass sich der Zeitplan der Vorauswahl kurzfristig verändert hat und demnach viele Leute verärgert waren, da sie zum Zuschauen kommen wollten. Man soll sich an den Zeitplan halten. A. Mayer entschuldigt sich, es soll nicht mehr vorkommen.

Andreas Mayer erklärt ebenfalls dass die Schwerpunkttermine die Voraussetzung sind, sich für die Elitestutenschau zu qualifizieren.

Bei den Fohlenschauen soll ab 2023 nicht mehr nach Stut- und Hengstfohlen unterschieden werden sondern nach dressur- und springbetonten Fohlen.

4) Vortrag

Der Vortrag fällt leider aus, da Herr Saxer verhindert ist.

5) Verschiedenes

Frau Zühlsdorf bemängelt, dass es wenig Staatsprämienstuten gibt, da wenige Stuten die Zuchtstutenprüfung absolvieren.

Frau Zühlsdorf soll eine Datei erstellen an denen sich Züchter zu Stutenprüfungen und Prämien orientieren können.

KH Bange wirbt für den Förderverein und die Züchterfahrt die 2023 nach Tschechien geht.

Zu den Landeschampionaten wird mehrfach der Wunsch geäußert, diese doch wieder durchzuführen. Herr Kohn und Frau Schwegmann werden sich für die Disziplinen VS und Springen informieren.

Andreas Mayer bedankt sich für eine gelungene Veranstaltung und schließt diese um 20:50.

Beginn

18:40 Uhr

Andreas Mayer

Vorsitzender Abteilung

Warmblut

Ende

20:50 Uhr

Alexandra Schwegmann

Protokollantin